
Gemeinderat von Zürich 06.06.01

Interpellation von Luzi Rüegg (SVP)

und Jürg Gasparis (SVP)

In Zürich-Nord wird in den nächsten Jahren viel gebaut. Es ist aber unklar, was der
Stadtrat betreffend der neuen Parkplatzsituation in Zürich-Nord plant.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender

Fragen:

1

2.

3.

4

5.

6

Wie gross ist in Zürich-Nord der effektive Parkplatzbedarf auf Grund der Neu-
bauten?

Wie viele Parkplätze sind geplant?

Wie viele Parkplätze werden realisiert?

Plant der Stadtrat ein neues Parkplatz-Management?

Wenn ja, was beinhaltet das neue Parkplatz-Management (bitte detaillierte

Angaben)?

Stimmt es, dass neu beschränkte Parkplatz-Zufahrten eingeführt werden?
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